

Freiwillig. Verbunden. Wertvoll.



Freiwillig für die Senioren in Ihrer Gemeinde unterwegs zu sein kann heissen, ihnen Zeit zu schenken, ihnen eine Freude zu bereiten und ihnen den Tag zu erhellen.

Verbunden zu sein in seinem Ort kann bedeuten, Menschen kennen zu lernen aber auch sie zusammen zu bringen zum Kaffee oder zum geselligen Beisammensein und somit positives fürs Miteinander im Ort beizutragen.

Wertvoll fühlen möchten wir uns alle. Es ist schön, wenn wir älteren Menschen mit unserem Engagement zeigen, wie wertvoll sie sind und dass unser Ort auch sie braucht.

Werden Sie Teil unserer freiwilligen Gemeinschaft und bringen Licht in den Alltag älterer Menschen!

Gerne möchte ich Ihnen unsere Arbeit vorstellen und mich mit Ihnen über Ihre Möglichkeiten und Wünsche austauschen und Ihnen zeigen, wie erfüllend freiwilliges Engagement sein kann!

Ich freue mich auf Ihren Anruf oder Ihre Mail!

Annemarie Nørrum, Koordinatorin Freiwilligenarbeit: 071 626 10 96 annemarie.noerrum@pstg.ch